



Ausschreibung

FAI World-Cups F1E am 18./19. April 2026, Oberkotzau / BY

Samstag, 18. April 2026 Otto Kuttler-Cup und Rangliste Anmeldung 09.00-10.00 Uhr 10.30 Uhr : 1. Durchgang	Sonntag, 19. April 2026 Föhrberg-Cup und Rangliste 9.00 Uhr : 1. Durchgang
--	--

- Veranstalter:** DAeC-Bundeskommission Modellflug-Sportausschuss Freiflug
- Ausrichter:** Flugsportgruppe Oberkotzau e.V.
- Wettbewerbsort:** Oberkotzau, ca. 10 km südlich von Hof/Saale.
Strasse Oberkotzau – Oberpferdt, **Föhrberg** ca. 500 m östl. von Oberpferdt.
Koordinaten : 50.247921 – 11.874745
- Wettbewerbsleiter:** Thomas Kuttler, +49176 / 70032295
- Teilnahmebedingung:** Jeder Teilnehmer benötigt eine gültige FAI-Sportlizenz 2026. Als Jugendlicher gilt ein Teilnehmer bis zum und einschließlich des Kalenderjahres, indem er das 18. Lebensjahr vollendet hat.
- Jury:** wird vor Wettbewerbsbeginn nominiert
- Protest:** Proteste (nur schriftlich): Gebühr 30 EUR .
- Startgeldgebühren:** Senioren 30 EUR , Junioren 15 EUR , Mannschaft 10 EUR (3 Teilnehmer)
für beide Wettbewerbe : 50 / 25 EUR , Mannschaft 15 EUR (3 Teilnehmer)
- Wettbewerbsregeln:** FAI Sporting Code Section 4 – 2026 Edition, Volume F1
Mit seiner Teilnahme an diesen Wettbewerben erkennt der Pilot die
Nachfolgenden Dokumente vorbehaltlos an:
<https://fai.org/page/ciam-code>
Durchgangs- und Flugzeiten werden vor jedem Durchgang bekannt gegeben.
- Anti-Doping:** Anti-Doping-Bestimmungen des DAeC und das Anti-Doping-Regelwerk
Der nationalen Anti-Doping Agentur (NADA).
www.nada.de und der FAI: www.fai.org/anti-doping
- Wertung:** Bei mindestens drei jugendlichen Teilnehmern gibt es eine separate Junioren-Wertung.
- Siegerehrung:** Einzel -/ Mannschafts- / Juniorenwertung ,
Ort und Zeitpunkt der Siegerehrung werden rechtzeitig bekannt gegeben.
- Anmeldung:** direkt er Mail bei Peter Kuttler oder 1 Stunde vor Beginn des Wettbewerbes
kuttler-peter@web.de
- Sonstiges:** das Fluggelände ist landwirtschaftliche Nutzfläche. Befahren mit dem PKW ist
Ausdrücklich untersagt. Bitte den Anweisungen des Veranstalters unbedingt
Folge leisten. Bei groben Verstößen muss mit Disqualifikation gerechnet werden.
Parkmöglichkeiten werden vom Veranstalter. ausgewiesen.
Der Veranstalter kann leider nicht mehr genügend Zeitnehmer zur Verfügung stellen, es
wird deshalb gebeten, dass auch Teilnehmer mit stoppen sollten.

Datenschutzhinweis:

wir verwenden personenbezogene Daten (Name, Adresse, Telefonnummer, E-Mail, Geburtsdatum, Vereinszugehörigkeit) nur zur Organisation und Durchführung des Wettbewerbs. Wir speichern diese Daten nicht über die gesetzlichen Aufbewahrungs-Fristen hinaus. Diese persönlichen Daten können auch in veröffentlichten Ergebnislisten erscheinen. Zur Dokumentation, für Berichte und ggf. auch zur Werbung dieser oder ähnlichen Veranstaltungen werden die Teilnehmerinnen und Teilnehmer (Wettbewerbe) und der Siegerehrung fotografiert. Einige dieser Bilder können auch (u.a. auch online) in Fachzeitschriften, Foren und anderen Medien veröffentlicht werden.

Haftungsausschluss:

Eine etwaige Haftung des Wettbewerbsveranstalters für Schäden, die insbesondere im Zusammenhang mit der Wettbewerbsorganisation und -durchführung, der Pflicht eines Wettbewerbsteilnehmers zum Abschluss einer Versicherung gem. § 43 Abs. 2, 3 LuftVG, zu seiner Registrierung gem. Art. 14 DVO (EU) 2019/947 und/oder zum Nachweis seiner erforderlichen Kenntnisse gem. § 21f Abs. 2 LuftVO entstehen, ist ausgeschlossen, jedenfalls auf eine etwaige Versicherungssumme der Wettbewerbsveranstalters begrenzt, es sei denn, es liegt ein Personenschaden vor und dieser ist (auch nur leicht) fahrlässig verursacht worden oder es liegt ein sonstiger Schaden vor und dieser ist grob fahrlässig verursacht worden; dieser Haftungsausschluss greift nicht bei vorsätzlichem Verhalten

WICHTIG:

Die Flugsportgruppe Oberkotzau e.V., bittet Euch um eine Rückmeldung unter kuttler-peter@web.de

Wir sind in diesem Jahr noch sehr verunsichert, mit welcher Beteiligung wir rechnen dürfen. Bitte gebt uns vorab eine Info, ob ihr auch in diesem Jahr kommen werdet. Es ist für uns wesentlich leichter zu planen, um euch angenehme Wettbewerbe zu ermöglichen.

Wir wünschen allen Teilnehmern eine gute Anreise und viel Erfolg bei den Welt-Cups und Ranglistenwettbewerben in Oberkotzau.

gez. Peter Kuttler
Flugsportgruppe Oberkotzau e.V.

gez. Bernhard Schwendemann
Sportausschussvorsitzender

gez. Werner Ackermann
Referent F1E

gez. Wolfgang Höfs
Aktivensprecher F1E



FAI World - Cups F1E 2026

Saturday, april 18.2026

„Otto-Kuttler-Cup“

begin of 1. round 10:30

Sunday, april 19.2026

„Föhlberg-Cup“

begin of 1. round 9:00

- Organizer:** DAeC-Bundeskommision Modellflug-Sportausschuss Freiflug
-Flugsportgruppe Oberkotzau e.V.
- Organization:** Flugsportgruppe Oberkotzau e.V.
kuttler-peter@web.de mobile: 0160 / 945 164 69
- Contest Director:** Thomas Kuttler , 0049 - (0)9281 / 62036
- Contest Rules:** Knowledge and acceptance of
FAI Sporting Code, Section 4, Edition 2026, F1 Free Flight
<https://fai.org/page/ciam-code>
- Location:** 95145 Oberkotzau / Föhlberg bei Oberpferdt
Coordinates: 50.247921 - 11.874745
- Anti-Doping:** Anti-Doping-Rules of DAeC and of the National Anti-Doping
Agency (NADA). <http://www.nada-bonn.de>
- Participation:** Valid FAI-Licence 2026 / Id-No. on FAI-database
A competitor is considered to be a junior up to and including the
calendar year in which he attained the age of 18.
- Registration:** Registration one hour before beginning, or formless to Peter
Kuttler
- Entry fee:** 30,- € Seniors, 15,- € Juniors., Teams 10.-€ (3 members)
for both events 50 / 25 €, Teams 15,- € (3 members)
- Jury:** will be nominated at beginning of the contest.
Written protests only with fee of 30 EUR.
- Pricegiving:** Scoring of results and location for pricegiving will be published.
- Attention:** Flying site is agricultural area, please be regardful.
No cars allowed for retrieving of models! Car parking will be
Announced
Unfortunately, the organizer can no longer provide enough
timekeepers, so it is requested that participants should also stop.

Privacy Notice:

We use personal data (name, adress, telephone number, e-mail, date of birth, club membership) only for the organisation and execution of the competition. We do not store these data beyond the legal retention periods. This personal data may also appaer in published results lists. Participants will be photographed during the competition and the award ceremony for documentation, reports and if necessary advertising of this or similar events. Some of these images may also be published (including online) in trade journals, forums and other media.

Disclaimer of liability:

Any liability of the competition organiser for damages arising in particular in connection with the organisation and execution of the competition, the obligation of a competition participants to take out insurance in accordance with Section 43 (2), 3 LuftVG, to register in accordance with Art. 14 DVO (EU) 2019/947 and/or to provide proof of the required knowledge in accordance with Section 21f (2) LuftVO is excluded, in any case limited to any sum insured by the competition organiser, unless there is personal injury and this has been caused by (even slight) negligence or there is other damage and this has been caused by gross negligence; this exclusion of liability does not apply in the case of international behaviour.

Hygiene regulations:

The competitions are held in accordance with the Current Hygiene regulations.

VERY IMPORTANT

Flugsportgruppe Oberkotzau, the organiser, asks for your feedback at kuttler-peter@web.de

Dear participantsion of the Oberkotzauer World Cup`s of the past years

This year I am still very uncertain about the participation I can expect. Please let me know in advance wether you will also come this year.

*It will then be much easier for me to plan and make it possible
For you to have a pleasant competition.*

Thank you for your understanding.

Organizer **Flugsportgruppe Oberkotzau e.V.** is not responsible for any damage or injury caused by competition.

We wish You a save journey and many success at the
WORLD-CUPS 2026 in Oberkotzau

